

## スマホ・ケータイ安全教室を実施しました

9月4日（月）の5・6時間目に、NTTドコモの方を講師にお招きして、スマートフォンや携帯電話についての学習をしました。今回は、『メールやLINEを使用するにあたって身近に起こり得るトラブル』『情報発信にあたっての注意点』『家庭での望ましい使用の仕方』の3つの内容を取り上げて行いました。



現在、くぼた校でスマホ・ケータイを利用している生徒は全体の3割程度（10名）ですが、講師の方に、動画や写真、イラストを用いてとても分かりやすく説明していただき、利用していない生徒にとっても大変分かりやすく、情報機器の危険性について考えることができる貴重な機会になりました。

そして、自宅でインターネットを楽しむ時や、卒業後にスマホ・ケータイを使っていく時に、どんなことに気をつければよいかを知ることができました。

### 実施後の生徒の声

※事後アンケートより抜粋

#### 【メールやLINE】

- LINE をていねいな言葉にする。
- LINE 内で友達と仲良くする。友達にかんちがいされないようにする。
- 返事がくるまでまつ。
- 文章で送る時は一回確認してから送る。
- スマホのアプリで課金しないようにする。

#### 【個人情報の取り扱い】

- 顔写真をインターネットにのせない。
- 知らない人におくらないようにしています。
- インターネットを使う際は特に気をつける。
- 自分の情報はしらせない。

#### 【家での使い方】

- 夜おそくにはLINE をやらないこと。
- SNS に登録しないようにしています。
- 長時間スマホを見ないようにする。
- ケータイをやる時間をまもる。
- 料金を気にしながらやる。
- ごはんを食べてからケータイを使う。※食事中、使わない。



安全な使用にあたっては、「家庭で使い方のルールを決めることが大切」という話もありました。生徒がいろいろな情報機器を安全に便利に楽しんで活用していけるよう、この学習を機に御家庭でもスマホ・ケータイ・ゲーム・パソコン等の使い方について話題にいただければと思います。